
素案に対する意見等に係る対応箇所 

 

＜１頁～２頁＞ 

○基本方針の作成にあたって 

・市の考える民営化の方針がわからない。 

・民営化については老朽化による建て替え費用が市では捻出できないため、国から援助

を受けるためだけの民営化にしか思えない。 

 

＜３頁＞ 

○交野市の保育をめぐる課題 

「（１）子ども子育て支援新制度への対応」を追加 

 

＜７頁＞ 

○民営化による効果額の活用 

 ・得られた財源を「保育の質の向上に活用」とあるが曖昧でわかりにくい。  

・大雑把すぎる、もっと具体的に示してほしい。 

 ・障がい児保育、看護師配置を必須に。 

 

＜１１頁～１２頁＞ 

○民営化の実施にあたっての基本的な考え方 

 ・市の考える民営化の方針がわからない、今の幼児園が一体どう変わるのか全然わから

ない。 

 ・こどもの精神ストレスが一番不安 

 ・保護者への説明がなさすぎる。 

 

＜１３頁～１５頁＞ 

○民営化の進め方 

 ・今後の予定（スケジュール）が大雑把すぎる。 

 ・「移行保育「合同保育」の具体的な内容は。 

 ・こどもの精神ストレスが一番不安 

 ・保護者への説明がなさすぎる。 

 

＜１６頁＞ 

○民営化園移行後の対応 

 ・協定期間を過ぎたその後の関与はどうしていくのか、全く見えない。 


